

夏の交通安全運動

7月13日(日)～7月22日(火) 10日間
「交通ルールの遵守」と「思いやりのある交通マナーの実践」

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する
- ・一時停止しないことほど、恐ろしいことはない
- ・タイヤが止まって、はじめて「一時停止」
- ・一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁

右折、左折時の確認を確実にいきましょう

《構内事故・バック事故・追突事故をなくしましょう》

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩!**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

乗用車側に、「一時停止」
見通しの良い、信号のない交差点
乗用車と大型バイクが衝突 大型バイクの男性が意識不明の重体
乗用車運転していた男性を現行犯逮捕
◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
◇一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁◇

2025/7/2(水)

2日午後3時半ごろ、滋賀県の南北に走る県道と、東西に走る市道との交差点で、県道を北に向かっていた大型バイクと、市道を西に向かっていた乗用車が衝突しました。この事故で、バイクを運転していた男性(51)が、意識不明の重体で救急搬送されているということです。また、乗用車の夫婦2人にけがはないということです。現場は見通しの良い信号のない交差点で、市道側に一時停止のマークがあるということです。警察は、乗用車を運転していた男性(78)を現行犯逮捕し、事故当時の状況を詳しく調べています。

午後8時 信号交差点
右折の乗用車にはねられ
横断歩道を渡っていた女性が、頭の骨を折る大けが

- ◇右折は対向車を注視しがち! 右折先を必ず良く見る!◇
- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2025/7/3(木)

2日午後8時半前、長野県の信号交差点で横断歩道を歩いて渡っていた女性(57)が、女性の左後方から来て右折しようとした乗用車にはねられ、頭の骨を折るなどの大けがをしました。乗用車を運転していた会社員の男性(36)から話を聞くなどして、事故の原因を調べています。

軽乗用車が中央分離帯に衝突 反対車線に侵入か
対向車線の大型トラックと正面衝突

- 軽乗用車の女性が意識不明の重体
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇
- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/7/1(火)

1日午前11時すぎ、静岡県国道交差点で、軽乗用車と大型トラックが正面衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた女性(69)が意識不明の重体です。大型トラックを運転していた男性(70)にケガはありません。軽乗用車が、中央分離帯に衝突して反対車線に侵入、そのまま、大型トラックと正面衝突しました。